

Die Verwaltung gibt weitere Erläuterungen zur Vorlage. Das „neu“ etablierte Team der OKJA wird sich in der nächsten Sitzung des AKJF (JHA) am 29.08.2023 persönlich vorstellen. Das Gebäude „KinderCity“ soll während der Sommerferien im Rahmen verschiedener Aktionen gemeinsam mit dessen Besuchern umgestaltet werden. Hierüber wird demnächst ausführlich berichtet.

Ausschussvorsitzender Leupold wendet sich an beratendes Ausschussmitglied Hönig mit der Frage, ob sich die Polizei eventuell in Projekte der OKJA einbringen könne.

Beratendes Ausschussmitglied Hönig antwortet, dass er Projekte der Polizei im Bereich Präventionsarbeit für Kinder ab 14 Jahre anbieten könne, z. B. in den Bereichen der Drogen- und Gewaltprävention.

Die Verwaltung bedankt sich für das Angebot und wird dieses zu gegebenem Zeitpunkt gern annehmen.